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令和５年度 ＰＴＡ予算総会（書面審議）のご報告 

 

新緑の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は

ＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます 

令和５年度ＰＴＡ予算総会につきまして、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

◼ 議案の表決結果 

PTA会員数 ６０３名 （保護者５５５名、教職員４８名） 

うち、表決書の提出会員数３５９名、会長への委任会員数２４４名 

【第１号議案】 令和４年度ＰＴＡ会計の最終決算について 

 承認 ６０３名 否認   ０名 白票   ０名 

 

【第２号議案】 令和５年度ＰＴＡ会計予算案および事業計画案について 

 賛成 ６０３名 反対   ０名 白票   ０名 

 上記のとおり、全ての議案について賛成多数により承認されました。 

 

 

◼ 第２号議案に対するご意見 

１ 広報費の予算は不要では？広報誌は例年発行されないように思うので。 

２ 繰越金はなぜこんなに多いのですか。 

３ 前年度に比べ、予算案の費用がかなり大きく変わっているものがある。 

４ 予算案に周年基金・備品積立金への支出があるのに、同積立金の予算案がないのはなぜ。 

５ ベルマーク集計について、Webベルマークの導入を検討されてはどうか。既存の紙ベ

ルマークとの併用、もしくは Web ベルマークの一本化で集計作業が軽減するかもしれ

ません。 



 

（回答） 

議案に関してのご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答は以下のとおりです。 

 

１ 昨今は広報誌の発行ではなく、ブログにて掲載する形での閲覧となっております。今

年度は、コロナによる規制が緩和され、学校行事・イベントも増える見込みであること、

撮影用カメラの購入も見込んでいることから、活動としての費用を計上しております。 

 

２ 繰越金につきましては、コロナ禍により学校行事・イベントが抑制されていた為です。 

 

３ 前年度に比べ予算が増額していることにつきましては、コロナ規制の緩和に伴って、 

学校行事・イベントの再開を見込んでいること、近年の物価高騰も受けて予算を計上し

ております。 

 

４ 周年基金積立金及び備品積立金につきましては、実際の支出の際に採決を別途するた

め、予算を計上する内容ではないと考えております。 

 

５ ベルマーク集計につきましては、枚方市ＰＴＡ協議会より「ベルマーク収集作業の一

部外部委託に関する提案」を頂いております。活動の中で最も負担である集計作業を委

託することで、役員の負担軽減が見込めるため、今年度より導入に向けて調整していく

考えであります。また、Webベルマークに関しましても、検討してまいります。 

 

以上 


